

Лечашний Врач

Январь 2016, № 1

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

Новости

News

Симпозиум

Symposium



Достижения, события, факты	5
Achievements, developments, facts	5
Микробиота кишечника и использование пробиотиков	
в профилактике и лечении атопического дерматита у детей/ Г. И. Смирнова	6
Microbiota of intestine and use of probiotics in prevention and treatment of atopic dermatitis in children/ G. I. Smirnova	6
Постзостерный синдром Рамсея–Ханта/ Ф. С. Харламова,	
В. Ф. Учайкин, И. М. Дроздова, А. Е. Анджель	12
Post-zoster Ramsay Hunt syndrome/ F. S. Kharlamova, V. F. Uchaikin, I. M. Drozdova, A. E. Angel	12
Роль β-казеина в питании детей первых лет жизни/ Н. Б. Кузьменко,	
А. Н. Кузина	16
β-caseine in nutrition of babies in the first years/ N. B. Kuzmenko, A. N. Kuzina	16
Скрининговые подходы к диагностике дисбиотических нарушений	
кишечника у детей/ О. И. Пикуза, Р. А. Файзуллина, А. М. Закирова,	
L. F. Rashitov	20
Screening approaches to diagnostics of dysbiotic intestinal disorders in children/ O. I. Pikuza, R. A. Faizullina, A. M. Zakirova, L. F. Rashitov	20
Мутации гена филаггрина как фактор нарушения регуляции	
эпидермального барьера у детей/ С. В. Левашева, Э. И. Эткина,	
Л. Л. Гурьева, Л. И. Бабенкова, А. Р. Биктасheva, Н. А. Орлова,	
А. А. Фазылова, Г. Д. Сакаева, Л. Я. Данилова, С. Э. Якута	24
Gene filaggrin mutations as a factor of disorders in regulation of epidermal barrier in children/ S. V. Levashova, E. I. Etkina, L. L. Gyrieva, L. I. Babenkova, A. R. Biktasheva, N. A. Orlova, A. A. Fazylova, G. D. Sakaeva, L. Ya. Danilova, S. E. Yakuta	24
Особенности клиники и лабораторной диагностики иксодовых	
клещевых боррелиозов у детей на территории Новосибирской	
области/ О. А. Радионова, И. В. Куимова, Е. И. Краснова, В. В. Проворова,	
Н. Г. Патурина	27
Features of clinic and laboratory diagnostics of ixodid lyme borreliosis in children in the Novosibirsk region/ O. A. Radionova, I. V. Kuimova, E. I. Krasnova, V. V. Provorova, N. G. Paturina	27
Митохондриальная патология у детей/ В. М. Студеникин, О. В. Глоба	
Mitochondrial disorders in pediatric patients/ V. M. Studenikin, O. V. Globa	32
Нервная анорексия в практике педиатра/ М. И. Дубровская,	
Н. В. Давиденко, Т. В. Зубова, В. Б. Ляликова, А. С. Боткина	36
Anorexia nervosa in pediatric practice/ M. I. Dubrovskaya, N. V. Davidenko, T. V. Zubova, V. B. Lyalyukova, A. S. Botkina	36

Эозинофильные гастроинтестинальные болезни у детей. Пора ставить диагноз/ Д. Ш. Мачарадзе	41
Eosinophilic gastrointestinal diseases in children. Time for diagnosing/ D. Sh. Macharadze	41
Общие представления о панкреатитах у детей/ Р. А. Файзуллина, С. В. Бельмер.....	48
General ideas of pancreatitis in children/ R. A. Faizullina, S. V. Belmer.....	48
Под стекло	53
Under the glass	53

Коллоквиум**Colloquium****Актуальная тема****Topical theme**

Патология почек при дисплазии соединительной ткани: междисциплинарный подход/ Г. И. Нечаева, Е. Н. Логинова, А. Ю. Цуканов, А. А. Семенкин, Н. И. Фисун, О. В. Дрокина	54
Kidney diseases and connective tissue dysplasia: interdisciplinary approach/ G. I. Nечаева, E. N. Loginova, A. Ya. Tsukanov, A. A. Semenkin, N. I. Fisun, O. V. Drokina	54
Оценка функционального состояния и гемодинамики почек у пациентов с дисплазией соединительной ткани/ Е. Н. Логинова, Г. И. Нечаева, М. И. Шупина, О. В. Дрокина, Н. В. Вьюшкова	58
Assessment of functional state and renal hemodynamics in patients with connective tissue dysplasia/ E. N. Loginova, G. I. Nечаева, M. I. Shupina, O. V. Drokina, N. V. Vjushkova	58
Значение нарушений внутрипочечной гемодинамики в формировании и прогрессировании тубулоинтерстициального поражения почек у детей/ И. В. Зорин, А. А. Вялкова, Л. В. Ванюшина.....	63
Role of disorders of intrarenal hemodynamics in formation and progressing of tubulointerstitial affection of kidneys in children/ I. V. Zorin, A. A. Vyalkova, L. V. Vanyushina	63
Клинические особенности различных форм гастроэзофагеальной рефлюксной болезни в возрастном аспекте/ О. А. Денисова, М. А. Ливзан, А. П. Денисов	69
Clinical features of different forms of gastroesophageal reflux disease in the age aspect/ O. A. Denisova, M. A. Livzan, A. P. Denisova	69
Влияние симптоматических препаратов медленного действия на качество жизни больных гонартрозом/ О. В. Симонова, Е. А. Леушина..	72
Influence of symptomatic slow-acting drugs on life quality of patients with knee osteoarthritis/ O. V. Simonova, E. A. Leushina.....	72
Динамика уровней неоптерина, прокальцитонина и С-реактивного белка в крови у больных с острыми заболеваниями респираторного тракта/ К. Р. Дудина, М. М. Кутателадзе, О. О. Знойко, С. А. Шутько, А. Н. Козина, В. В. Огарев, М. Г. Кулагина, Н. Д. Ющук	75
Dynamics of neopterin, procalcitonin and S-reactive protein levels in the blood of patients with acute diseases of respiratory tract/ K. R. Dudina, M. M. Kutateladze, O. O. Znoyko, S. A. Shutko, A. N. Kozina, V. V. Ogarev, M. G. Kulagina, N. D. Yuschuk	75
Особенности функциональных сексуальных расстройств в общесоматической практике/ Н. Д. Кибрик, Ю. П. Прокопенко.....	80
Characteristics of functional sexual disorders in general somatic practice/ N. D. Kibrik, Yu. P. Prokopenko	80
Последипломное образование	84
Postgraduate education	84
Предметный указатель за 2015 год	85
Subject heading 2015	85

Alma mater